



**Das Hadschi-Bektasch- und Yunus-Emre-Gästehaus:**  
Anlässlich des UNESCO-Gedenkjahres zum 750. Todestag von Hadschi Bektasch sowie zum 700. Todestag von Yunus Emre haben die Internationale Alevitische Stiftung und die Alevitische Stiftung in Zusammenarbeit im Landkreis Hacibektaş (Provinz Nevşehir) ein Gästehaus errichtet und der Bevölkerung zur Verfügung gestellt.



**Die Wahrheit ist in Trümmern verborgen.**  
*Im Landkreis Hozat (Provinz Tunceli) wurde ein Projekt zur Neuerrichtung eines abriß-bedürftigen Hauses, in dem ein behinderter Mensch wohnte, unterstützt.*



### Unterstützung der Soma-Arbeiterinnengenossenschaft:

Den Frauen, die aufgrund eines Bergwerkunglücks ihre Ehemänner verloren haben und daher arbeitslos wurden, konnte die Gründung ihrer eigenen Genossenschaft ermöglicht werden. Diese produziert heute natürliche Lebensmittel aus nachhaltiger Landwirtschaft.



In Izmir konnte einer Patientin, die an einer Muskelkrankheit litt, mit einer speziellen Steh- und Gehhilfe geholfen werden.



Lehrern, die bei den Terroranschlägen in Ankara verletzt wurden, konnten medizinisch notwendige Hilfsmittel zur Verfügung gestellt werden.



### Hilfsaktion für das Cemevi in St. Pölten (Österreich)

Zur Unterstützung des St.-Pöltener Cemevi fand, nachdem es kurz vor der Zwangsvollstreckung stand, mithilfe unserer Stiftung eine europäische Hilfskampagne statt.

Am 13.09.2020 veranstaltete unsere Stiftung ein Werbe- und Informationsevent. Im Anschluss an diesen Event wurde eine "Gemeinsame Arbeitserklärung" verkündet.

### • Erfolgreiche Bücherkampagne:

Die beiden Werke des Wissenschaftler Dr. Rıza Yıldırım, Geleneksel Alevilik (Das traditionelle Alevitentum) und Buyruk (Regelwerk), Resultate langjähriger Arbeit, wurden an die Leserschaft in Europa überbracht.

### • Unterstützung von Bildungsstipendien:

Unsere Stiftung vergibt nach wie vor Bildungsstipendien an bedürftige Studierende, die in der Türkei und in Europa leben.

• **Erstes Symposium "Alevitische Ideenwerkstatt 1":**  
Das Symposium fand am 24.09.2016 in Frankfurt statt.

• **Forschungsreisen zu Glaubenszentren im Iran:**  
Im Mai 2018 fanden Studienreisen nach Ardabil, Alamut, Maschhad und Teheran statt.

• **Symposium im Bektaschi-Ordenshaus:**  
Im Mai 2018 fand in Bonn ein Symposium zum Thema "Die Migrations-Geschichte der Aleviten von Chorasán nach Anatolien" statt.

• **Zweites Symposium "Alevitische Ideenwerkstatt 2":**  
Das Symposium, das in Frankfurt stattfand, trug den Titel "Erhabene alevitische Persönlichkeiten und alevitische Orte in drei verschiedenen geographischen Regionen".

### • Unsere Internetseiten:

[www.alevi-portal.net](http://www.alevi-portal.net) , [www.alevihafiza.com](http://www.alevihafiza.com),  
[www.alevibilgileri.com](http://www.alevibilgileri.com), [www.alevi-kitap.net](http://www.alevi-kitap.net)